
Hallo Stefanie,

danke für deine Einschätzung. 

Ich habe mir schon gedacht, dass das mit den Magieregeln und der Mächtigkeit des einen bösen Menschen
ein Verständnisproblem gibt. Ich weiß nur noch nicht genau, wie ich das lösen soll, daher hilft es mir sehr, wenn
mir jemand genau sagt, was er daran nicht versteht/unlogisch findet.

Das ich mich grundsätzlich bei der Anzahl der Götter verzählt habe, ist mir noch gar nicht aufgefallen xD
*peinlich* 

Also nochmal DANKE, dass du dir die Zeit genommen hast, den Text zu lesen und dir Gedanken dazu zu
machen. :)

LG

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die Acht Lande
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